

Communiqué de presse

Laferté se mobilise pour nos installations de santé

M. Martin Tourigny
Président

M. Sylvain Touchette
Vice-président

M^e Jean Côté
Trésorier

M. René Lamothe
Secrétaire

M. David Vallières
Président sortant

Mme Nathalie Boisvert
D^{re} Joyaube
Chapdelaine
D^{re} Myriam Corriveau
M. Brian Illick
Mme Magalie Houle
Mme Josianne Lauzière
M. Christian Mercier
M. Robert Pelletier
Administrateurs et
administratrices

Mme Chareyne Lupien
Directrice générale

Drummondville, le 2 avril 2020 – La Fondation Sainte-Croix/Heriot vient de recevoir une confirmation d'un important don de matériel de protection provenant de l'entreprise Laferté. Interpellé par la situation de crise qui prévaut actuellement, M. Louis-Jacques Laferté, propriétaire, offrira généreusement du matériel de protection aux équipes médicales en place.

Une invitation à la mobilisation

Par son geste, M. Laferté espère fortement que beaucoup d'autres entreprises lui emboîteront le pas. « Les entrepreneurs de Drummondville ont la réputation d'être visionnaires et généreux. Je lance donc l'invitation aux entrepreneurs qui peuvent mettre l'épaule à la roue, afin de soutenir nos installations de santé. Le personnel y fait un travail remarquable et il est de notre devoir de les soutenir comme gens d'affaires. », souligne M. Louis-Jacques Laferté.

La Fondation Sainte-Croix/Heriot est convaincue que cet appel de Laferté sera entendu du milieu des affaires. Des entreprises sont actuellement en communication avec la Fondation pour apporter leur aide. D'autres annonces sont à venir. Déjà, les trois marchés IGA Clément de Drummondville sont partenaires du Fonds *Restons connectés à nos aînés*, tandis que Flordeco, les cafés Morgane et le Vignoble les Vallons de Wadleigh contribuent au *Fonds d'urgence à la COVID-19*.

La Fondation Sainte-Croix/Heriot rappelle qu'en temps de crise toutes les contributions sont aussi importantes qu'appréciées.

-30-

Renseignements : Chareyne Lupien, directrice générale
819 478-6467

Source : Danièle Caron, directrice du développement
819-478-6467, poste 4